

Martes 01 de Agosto de 2006

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=3>Ingresos extraordinarios por 132 mil 516 mdp, a junio Felipe Gazcón La Secretaría de Hacienda anunció que las finanzas públicas registraron ingresos extraordinarios por 132.5 mil millones de pesos durante la primera mitad del año. Además, informó que en ese periodo se obtuvo un superávit público de 82 mil 208 millones de pesos, monto 93.5 por ciento superior en términos reales al observado en enero-junio de 2005. Por su parte, el superávit primario acumulado a junio ascendió a 215 mil 225 millones de pesos, lo que implicó un incremento real de 36.3 por ciento en relación con igual periodo del año anterior.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157042>Banxico eleva a 4.5% su proyección de crecimiento Felipe Gazcón El Banco de México (Banxico) mejoró su proyección de crecimiento de la economía para este año, de un rango de 3.5 a 4.0 por ciento a uno de 4.0 a 4.5 por ciento. Además, Manuel Ramos Francia, director general de Investigación Económica del banco central, previó que la inflación general y la subyacente se ubicarán entre 3.0 y 3.5 por ciento al cierre del año, en un escenario en que el primer indicador podría registrar cierta volatilidad. Por otra parte, dijo que el Banxico anticipa que el déficit en la cuenta corriente de la balanza de pagos cerrará en un nivel cercano a cero y podría colocarse entre 0.1 y 0.2 por ciento del PIB. Por ello, Ramos Francia descartó que la economía mexicana sea vulnerable ante los riesgos internacionales que la acechan, pues las cuentas externas están saludables gracias a los ingresos por los altos precios del petróleo y las remesas de los trabajadores migrantes.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157044>Tropezó el peso; dólar, en \$10.9485 Leticia Hernández Morón Al iniciar la semana, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) retrocedió 0.77 por ciento, al ubicar a su principal indicador en 20 mil 95.93 unidades. Las pérdidas fueron causa de un proceso de toma de utilidades y estuvieron en línea con la tónica de las principales bolsas del mundo, que finalizaron en números rojos. Como reflejo de la cautela, ayer hubo poca liquidez en el mercado cambiario por cierre de mes y por la presión debido a la incertidumbre política a causa del conflicto postelectoral en México. Así, el peso cedió 8.95 centavos de su valor al dólar spot, que finalizó en 10.9485 unidades. No obstante, en julio la moneda mexicana se apreció 35.8 centavos, equivalentes a 3.17 por ciento. Respecto a diciembre, acumuló una depreciación de 3.0 por ciento.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157051>Remesas familiares por 11 mil 425 mdd, en el primer semestre Jeanette Leyva Reus Las remesas familiares ascendieron en el primer semestre del año a 11 mil 425.5 millones de dólares, cantidad 23 por ciento superior respecto al mismo periodo de 2005. El Banco de México (Banxico) informó que en el segundo trimestre, la cuenta corriente de la balanza de pagos mostró un saldo superavitario cercano a mil 300 millones de dólares. Con ello, habría presentado un superávit acumulado en el primer semestre del año de dos mil cien millones de dólares. El saldo superavitario que observó la cuenta corriente en el segundo trimestre se derivó, al igual que en el primero, de tres factores que incrementaron de manera importante los ingresos netos: Un aumento de los saldos superavitarios de la balanza comercial de productos petroleros y de la del sector automotor, y una mayor entrada de recursos por remesas familiares <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157052>Bancomext ganó 553 mdp, al cierre de junio El Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) informó que en el primer semestre de 2006 registró utilidades por 553 millones de pesos, con lo que revirtió la tendencia observada en los últimos años. Preciso que sin considerar el gasto para promover las exportaciones de México, las utilidades habrían ascendido a 798 millones de pesos. En un comunicado, explicó que realiza la promoción de las exportaciones con cargo a su propia generación de recursos, sin recibir transferencias del gobierno federal, la práctica común en los principales países exportadores.

"Asimismo, las utilidades son menores por el costo de acarreo de la deuda vencida de Cuba, por un monto de 192 millones de pesos, al primer semestre de 2006". <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=4>Crece 18% la reserva laboral de Pemex; llega a 402 mil mdp Margarita Palma Gutiérrez La reserva laboral de Petróleos Mexicanos (Pemex) creció 18 por ciento al 30 de junio del año, al pasar de 339 mil millones de pesos en 2005 a 402 mil millones de pesos en 2006. La producción de la paraestatal en el periodo comprendido entre abril-junio de este año se contrajo, debido en buena medida al cierre programado de pozos en Cantarell. De acuerdo con los resultados de la petrolera al segundo trimestre del año, el crecimiento de la reserva laboral de la petrolera proviene principalmente del incremento salarial, de pensiones y de prestaciones de sus trabajadores, así como de la modificación de las condiciones laborales y reconocimiento de antigüedades. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157029>ICA irá por hidroeléctricas de México y Venezuela MONTERREY, NL, 31 de julio.- La constructora mexicana ICA dio a conocer que presentará ofertas para participar en licitaciones de obras en los próximos cuatro meses, entre ellas la de la hidroeléctrica La Yesca en México y la de Tocoma en Venezuela, país donde fortalecerá su presencia. En una conferencia telefónica con analistas, el vicepresidente de Finanzas de ICA, José Luis Guerrero, dijo que en septiembre enviarán la oferta para la licitación de la construcción de la hidroeléctrica Tocoma, sin detallar el monto. ICA, que desarrolla varios proyectos en Suramérica y España, participó en la construcción de la presa hidroeléctrica Caruachi en Venezuela, inaugurada en marzo. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6>Desaceleración en EU frenará la actividad productiva en México Isabel Becerril La desaceleración de la economía de Estados Unidos que se presentará en el segundo semestre, repercutirá en un menor impulso de la actividad productiva mexicana, "pero no se advierten efectos drásticos en la economía en general", sostiene el CEESP. En ese sentido, la subdirección de investigación económica del organismo considera hacer un ajuste a la baja en el crecimiento de la industria manufacturera para este año. Lo anterior, apunta el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), como resultado de la desaceleración económica estadounidense que empieza a presentarse.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157001>"Prioridad", Ley de Desarrollo Sustentable de la Caña Lourdes Edith Rudiño Aunque su partido perderá la condición de primera mayoría en el Congreso, legisladores entrantes del PRI, en particular cenecistas, se aprestan a buscar consensos con las otras fracciones parlamentarias, para llevar a buen término la conflictiva condición del marco legal de la caña y el azúcar. Daniel Pérez Valdés,

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157001>"Prioridad", Ley de Desarrollo Sustentable de la Caña Lourdes Edith Rudiño Aunque su partido perderá la condición de primera mayoría en el Congreso, legisladores entrantes del PRI, en particular cenecistas, se aprestan a buscar consensos con las otras fracciones parlamentarias, para llevar a buen término la conflictiva condición del marco legal de la caña y el azúcar. Daniel Pérez Valdés,

presidente de la Unión Nacional de Productores de Caña de la Confederación Nacional Campesina (UNPC-CNC), quien será diputado federal en la LX Legislatura, afirmó que para los priistas "será prioridad" validar la Ley de Desarrollo Sustentable de la Caña, aunque declinó hacer proyecciones sobre la fecha en que ello se concretará. "Vamos a negociar para que donde haya diferencias (entre cañeros, industriales y Poder Ejecutivo o entre fracciones partidistas) platiemos y hagamos ajustes." <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157002> Cae 11.2% la producción minerometalúrgica; de 22.9%, la baja en cobre La producción minerometalúrgica de México se desplomó en mayo al caer 11.2 por ciento en términos reales respecto a igual mes de 2005. El Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) añadió que una serie de huelgas y paros afectaron la producción de cobre y otros metales. Precisó que la producción de cobre de México disminuyó 22.9 por ciento en mayo, contra el mismo mes de 2005, hasta 27 mil 10 toneladas. Los trabajadores de la segunda mayor mina de cobre de México, La Caridad, iniciaron una huelga el 24 de marzo, lo que llevó al Grupo México a cerrar las instalaciones este mes. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157003> Tendencia estable del precio internacional del café Lourdes Edith Rudiño Los precios internacionales del café se mantuvieron estables durante junio y principios de julio, y para el futuro inmediato se prevé que continúen así apoyados por la ratificación de previsiones sobre la cosecha mundial del aromático -que en estas fechas ya concluyó en todos los países exportadores-, mismas que son inferiores a los volúmenes de consumo. En su más reciente reporte mundial, la Organización Internacional del Café (OIC) señaló que la cifra de producción de 2005/06 es de 106.4 millones de sacos (de 60 kilos), esto es 6 por ciento menos que los 113 millones 637 mil del año anterior, y tal caída de producción está propiciando una baja en inventarios y en exportaciones. Añadió que, en promedio, el precio compuesto de la organización (que involucra todo tipo de variedades) fue de 86.04 dólares por cien libras en junio, esto es 4.40 por ciento menos que un mes atrás. La cotización se compara con 89.36 dólares registrados en la media anual de 2005, con 62.15 promedio de 2004, 51.91 de 2003 y 47.74 de 2002. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157004> Reactiva América Latina sus mercados de trabajo Guadalupe Cadena Vinculado con su crecimiento económico, los países latinoamericanos, México incluido, han logrado reactivar sus mercados de trabajo y reducir el desempleo abierto. Al primer semestre del año, el desempleo regional se ubicó ligeramente por debajo de 9 por ciento, inferior a las tasas de 10 puntos porcentuales que se observaron a principios de la actual década, informó la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). En México, la desocupación pasó de 3.6 por ciento en 2005 a 3.5 en el primer trimestre de 2006. El comportamiento favorable del empleo en la zona latinoamericana se atribuye a la generación de plazas en el sector formal de la economía, pero también a la "formalización" de todas aquellas actividades que no estaban reportadas ante las autoridades, como talleres familiares. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=14> Reportes de emisoras superan expectativas Las cinco empresas más fuertes de la BMV promediaron un aumento en ventas de 11.9% anual; superaron a las del Índice S&P 500 en EU. Los resultados financieros de las cinco principales empresas del mercado accionario mexicano: América Móvil, Telmex, Cemex, Wal-Mart de México y Televisa fueron positivos en el segundo trimestre. Sus ventas crecieron 11.9 por ciento anual y su utilidad operativa aumentó 30.8 por ciento. Hay consenso en torno de la fortaleza de las empresas mexicanas. Los crecimientos de más de 20 por ciento en el primer semestre superan ampliamente su expectativa de alzas: alrededor de 10 por ciento para todo el año. También destaca el hecho de que los resultados de las empresas mexicanas superan al promedio estadounidense, donde Standard & Poor's estima que la utilidad operativa por acción de las empresas de su índice subió 10 por ciento anual en el segundo trimestre, contra 15 por ciento en el trimestre previo. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=156990> Las bolsas inician semana a la baja; el IPC cedió 0.77% y cerró en 20 mil 95.93 unidades Ari Audi Los mercados accionarios registraron descensos generalizados este lunes, con escasa operatividad. La Bolsa Mexicana de Valores retrocedió 0.77 por ciento y quedó con 20 mil 95.93 unidades, con un volumen de 93.2 millones de títulos para un importe de dos mil 296.5 millones de pesos, con 32 emisoras al alza, 37 a la baja y 10 sin cambios en nueve mil 274 transacciones. Los grupos financieros se ubicaron entre las principales emisoras perdedoras del remate, por lo que Gfnorte y Gfinbursa cayeron 2.96 y 2.25 por ciento, en ese orden, a 30.12 y 16.48 pesos. El Banco de México incrementó su perspectiva para el crecimiento de la actividad económica en México a un rango de 4 a 4.5 por ciento para este año, aunque se prevé que sea inferior en 2007, mientras que el estimado de inflación para 2006 se ubica entre 3 y 3.5 por ciento. El Reforma <http://www.reforma.com/negocios/articulo/672734/Ven> Presupuesto sin contratiempo Lucero Almanza Ciudad de México (1 agosto 2006).- La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) confió en que pese a que todavía no hay un Presidente electo, habrá tiempo suficiente para que el equipo de transición del nuevo Mandatario logre incorporar sus programas al Presupuesto de 2007. El titular de la Unidad de Política Presupuestal de la dependencia, Guillermo Bernal, dijo que habrá margen para que el nuevo Gobierno entregue al Congreso de la Unión el paquete económico para el siguiente año antes del 15 de diciembre. "Pensamos que el tiempo que existe entre el momento que hay Presidente electo y el momento en que se tiene que presentar el Presupuesto permitirá hacer trabajos de acercamiento y de empatar la posición del Ejecutivo saliente con la del Ejecutivo entrante", mencionó durante la presentación del Informe sobre las Finanzas Públicas al segundo trimestre de 2006. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/672859/Inicia> BMW jornada con retrocesos Sandra Reyes Ciudad de México (1 agosto 2006).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inició la sesión con retrocesos, afectado por el descenso en los mercados estadounidenses. Hoy el IPyC se ubica en niveles de 20 mil 27.68 unidades, un retroceso de 0.37 por ciento, es decir 74.25 puntos, respecto a la sesión previa. Luego que en el mes de julio, la BMV ganó 4.97 por ciento. Hoy el volumen de operación es de 2.6 millones de acciones con un importe de 65.6 millones de pesos. Dentro de las emisoras que registran alzas resaltan ASUR B con 0.94 por ciento, GAP B con 0.34 por ciento, TLEVISA CPO con 0.27 por ciento, FEMSA UBD con 0.05 por ciento. <http://www.reforma.com/negocios/articulo/672839/Ligan> crudos dos aperturas positivas Sandra Reyes Nueva York, Estados Unidos (1 agosto 2006).- Los precios de los crudos marcadores en el mercado internacional abrieron al alza por segunda sesión consecutiva y alrededor de los 75 dólares por barril debido a que Israel se preparaba para intensificar su

ofensiva terrestre en el Líbano, ignorando los pedidos para un cese al fuego. En estos momentos, en el New York Mercantile Exchange (NYMEX), el futuro para septiembre del West Texas Intermediate (WTI) cotiza en 74.84 dólares por barril, un repunte de 0.44 dólares, el 0.59 por ciento respecto al cierre anterior. En la Bolsa Internacional de Londres (ICE) el futuro del crudo Brent con vencimiento en septiembre cotiza en 75.51 dólares por barril, un incremento de 0.35 dólares en relación al cierre previo, el 0.55 por ciento. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/672729/Entrega_IIE_programa_eléctricoAlma_HernándezCiudad_de_México_\(1_agosto_2006\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/672729/Entrega_IIE_programa_eléctricoAlma_HernándezCiudad_de_México_(1_agosto_2006).)- El Instituto de Investigaciones Eléctricas (IIE) entregó un documento a la Secretaría de Energía (Sener), en el cual plantea un programa de largo plazo, para incluir 18 mil megawatts de electricidad con base en generación nucleoelectrónica hacia el 2030. "La generación nuclear debe observarse como un complemento en conjunto con otras tecnologías alternativas para diversificar la fuente de generación eléctrica en el largo plazo y no para depender de una sola", dijo Pablo Mulás, director del Instituto. La intención es conformar una visión hacia el 2030 con una tercera parte de la generación eléctrica con base en energías renovables, la incorporación de la energía nuclear, carboeléctricas y continuar con la generación con base en hidrocarburos, agregó. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/672842/Cotiza_dólar_menudeo_a_11.12_pesos_ventaSandra_ReyesCiudad_de_México_\(1_agosto_2006\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/672842/Cotiza_dólar_menudeo_a_11.12_pesos_ventaSandra_ReyesCiudad_de_México_(1_agosto_2006).)- El tipo de cambio al menudeo se cotiza a 10.83 pesos a la compra y 11.12 pesos a la venta, un repunte de 6 centavos respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.82 pesos a la compra y 11.12 pesos a la venta. Mientras en el aeropuerto capitalino el dólar se cotizaba en 10.85 pesos a la compra y 11.05 pesos a la venta. El dólar interbancario abrió la sesión al alza, en su nivel más alto de las últimas dos semanas debido a factores externos e internos. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/672754/Inicia_DF_parques_tecnológicosKarla_RamírezCiudad_de_México_\(1_agosto_2006\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/672754/Inicia_DF_parques_tecnológicosKarla_RamírezCiudad_de_México_(1_agosto_2006).)- En lo que fuera el Rastro Ferrería se construyó el Parque Tecnológico Educativo Milenio en alianza estratégica con Softtek, empresa líder en el desarrollo de software en México y América Latina. Y es que en México, comienza a brotar la existencia de estos recintos especializados que le brindan a las Pymes un espacio para elevar su competitividad. Está ubicado en la delegación Azcapotzalco, sobre una superficie de construcción de 71 mil 811 metros cuadrados y fue inaugurado el 12 de septiembre de 2003. "El Programa de Parques Industriales de Alta Tecnología, impulsado por el Gobierno del Distrito Federal tiene como objetivo impulsar la reindustrialización limpia de la Ciudad de México, mediante la creación de estos inmuebles, que alienten un desarrollo de bajo impacto urbano y ambiental", explicó María de la Luz Hernández Trejo, directora general de Regulación y Fomento Económico. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/672760/Mejora_PIB_5.2%_y_crece_empleoLucero_AlmanzaCiudad_de_México_\(1_agosto_2006\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/672760/Mejora_PIB_5.2%_y_crece_empleoLucero_AlmanzaCiudad_de_México_(1_agosto_2006).)- La economía mexicana tuvo un crecimiento de 5.2 por ciento durante el segundo trimestre del año y esa expansión propició la generación de 279 mil empleos formales, la mayor cifra registrada para un periodo similar, adelantó la Secretaría de Hacienda. La dependencia aclaró que entre abril y junio la economía creció poco más de 4 por ciento respecto del mismo periodo del año pasado, pero al hacer el ajuste por efecto estacional (en el 2005 hubo cuatro días laborables más), el ritmo anual de crecimiento fue superior a 5.2 por ciento. En los primeros tres meses del año la economía creció 5.5 por ciento, y con el resultado del segundo trimestre Hacienda prevé que el aumento anual del Producto Interno Bruto (PIB) será superior al previsto originalmente. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/672732/Viene_2007_con_riesgos.-_BanxicoLucero_AlmanzaCiudad_de_México_\(1_agosto_2006\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/672732/Viene_2007_con_riesgos.-_BanxicoLucero_AlmanzaCiudad_de_México_(1_agosto_2006).)- Si bien las tendencias económicas para México son positivas en el corto y mediano plazos, existen distintos riesgos, principalmente en el entorno internacional, que se deben tomar en cuenta para el futuro, aseguró el Banco de México (Banxico). En su Informe sobre la Inflación al segundo trimestre del 2006, el Banco Central indicó que México podría enfrentar factores como los elevados precios de los energéticos, particularmente el petróleo, así como metales y diversas materias primas. La economía también se vería afectada por un entorno financiero internacional menos favorable, con desequilibrios globales y un crecimiento de los precios de los servicios, indicó. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/672864/Acepta_Japón_posible_subida_de_tasasTokio,_Japón_\(1_agosto_2006\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/672864/Acepta_Japón_posible_subida_de_tasasTokio,_Japón_(1_agosto_2006).)- El gobernador del Banco de Japón (BJ), Toshihiko Fukui, dijo que no podría descartar otra subida de tasas de interés para fines de año, pero enfatizó en una entrevista con la agencia de noticias Jiji que el organismo no tiene ideas prefijadas sobre los tiempos del ajuste monetario. "Cuando dije en una conferencia de prensa el 14 de julio que no estamos buscando alzas de tasas consecutivas, quise decir que no debería haber expectativas de movimientos en intervalos regulares después de la finalización de la flexibilización cuantitativa y de las tasas de interés al cero por ciento", dijo Fukui, según fue citado en una entrevista publicada el martes. [http://www.reforma.com/ciencia/articulo/670871/Resiste_sequías_maíz_transgénicoCiudad_de_México_\(26_julio_2006\).](http://www.reforma.com/ciencia/articulo/670871/Resiste_sequías_maíz_transgénicoCiudad_de_México_(26_julio_2006).)- Monsanto, empresa líder en biotecnología a nivel mundial, informó que simula ambientes de sequía extrema en campos de cultivo en Estados Unidos para probar la cantidad de tensión al calor que soportan sus variedades de raíces de maíz. A través de un comunicado emitido en San Luis Missouri, la empresa informó que ha realizado docenas de pruebas experimentales en granjas de cultivo comerciales ubicadas en Illinois, Indiana, Iowa, Minnesota, Dakota del Sur y Ohio, con resultados muy alentadores. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53281.html> Crece flujo de remesas 23% en el primer semestre José Manuel Arteaga y Marco Durán Un mayor dinamismo han registrado los ingresos por remesas acumulados en el primer semestre del año, al contabilizar 11 mil 425 millones de dólares, cifra que representa 57% de todos los recursos que ingresaron al país por connacionales durante 2005, informó el Banco de México (Banxico). Durante todo el año pasado, los flujos de dinero sumaron 20 mil 34 millones de dólares. De acuerdo con el instituto central, en los primeros seis meses de 2006, los flujos de dinero procedentes por migrantes crecieron 23%, respecto al mismo periodo del año pasado, es decir, el envío de dinero de los connacionales aumentó 2 mil 147 millones de dólares. El gobernador del Banco de México, Guillermo Ortiz Martínez, así como especialistas financieros, estimaron que a lo largo del año el país recibirá 24 mil millones de dólares por remesas. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53279.html> Afecta confianza de mercados la incertidumbre política Marco Antonio Durán Para analistas el comportamiento negativo de los mercados financieros en México es resultado de la presión y la incertidumbre que genera el endurecimiento en las medidas del candidato del

PRD, Andrés Manuel López Obrador, ya que afecta la confianza de los inversionistas. Tanto la Bolsa de Valores como el tipo de cambio y las tasas de interés mostraron un comportamiento errático, en donde el peso se depreció 0.82% y el principal indicador bursátil retrocedió más de 156 puntos. Al cierre de las operaciones en el mercado cambiario, el dólar fijó un precio de 10.9485 pesos a la venta para operaciones al mayoreo, esto es 8.95 centavos más que el viernes pasado. De acuerdo con Rubén Fernández, director de cambios de Monex, la incertidumbre crece por el entorno político, ya que afecta al tipo de cambio. Sin embargo, aseguró que el mercado está tranquilo debido a que hay suficientes recursos, luego que el Banco de México comenzara a entregar 45 millones de dólares diarios por la venta de las reservas internacionales. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53287.html> Crece la oferta de instrumentos para diversificar los riesgos financieros The Financial Times Las obligaciones de deuda colateralizadas (CDO, por sus siglas en inglés) reúnen bonos, préstamos u otros tipos de instrumentos de deuda y venden notas que representan diferentes niveles de riesgo del grupo. Estas van de tramos calificados como triple A que pagan réditos modestos, hasta tramos de acciones pequeñas sin calificar que conllevan el riesgo de las primeras suspensiones de pagos, indicó Paul J Davies. Los CDO en efectivo están constituidos por bonos y préstamos reales. El valor completo del grupo es invertido en estos activos, y se venden todos los intervalos. La posibilidad de vender tramos de acciones, que atraen a menos compradores, limita el volumen de las más populares series de CDO en efectivo que pueden ser vendidas por los bancos. En cuanto a los CDO sintéticos, que usan derivados en vez de deuda real, el avance más notable fue la idea de que los bancos podían construir un solo intervalo calificado en contra de un conjunto teórico de activos, sin crear todo el conjunto. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53275.html> La economía crecería 4.5% en 2006, estima Banco de México José Manuel Arteaga Por segunda ocasión en lo que va del año, el Banco de México (Banxico) ajustó la expectativa de crecimiento para 2006, la cual alcanzaría hasta 4.5%, informó Manuel Ramos Francia, director general de Investigación Económica del organismo. "Se estima que el crecimiento económico se situará entre 4% y 4.5%", dijo el funcionario al presentar el informe sobre la inflación abril-junio de 2006. Por su parte Alejandro Werner, jefe de la unidad de Planeación de la Hacienda Pública de la dependencia, informó que la economía mexicana creció por encima de 4% durante el segundo trimestre del año. "Si bien la Secretaría de Hacienda no realiza revisiones a sus estimaciones de crecimiento a lo largo del año como lo hacen los analistas del sector privado, coincidimos con una alta probabilidad que el crecimiento para 2006 en su conjunto va a estar por encima de 4%", añadió Werner. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53276.html> Premian a la innovación mexicana Hugo Arce El World Confederation of Businesses (Worldcob), organización internacional que agrupa a destacadas empresas, entregó a Ignacio Vizcaíno Tapia, director general de Creswin, el The Bizz Awards 2006 en la categoría de la mejor empresa innovadora de software, evento que se llevó a cabo en Nueva York. "Para nosotros es importante recibir este tipo de reconocimientos internacionales, ya que somos una empresa mexicana que ofrece una solución única en el mercado: un sistema de información, ERP, que integra varias soluciones en un solo paquete: comercio electrónico, vendedor móvil y dirección a distancia, totalmente en línea y en tiempo real" explicó Vizcaíno. La solución, llamada justamente Creswin, es un sistema de información enfocado a las Pymes que controla la operación de los negocios dedicados a la distribución y comercialización: inventarios, facturación, proveedores, clientes, cuentas por pagar y cobrar, bancos y contabilidad entre otros. Integra en un solo sistema, en tiempo real y en línea, el vendedor móvil, la dirección a distancia y el comercio electrónico, además de optimizar los inventarios y automatizar los procesos de la empresa. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53284.html> Crece financiamiento de Bancomext Bancomext otorgó financiamiento por valor de 29 mil 556 millones de pesos durante el primer semestre de 2006, lo que repercutió en exportaciones por más de 28 mil 181 millones de pesos. De acuerdo con el director general adjunto de finanzas del banco, Miguel Siliceo, el incremento en los préstamos se basa en la relación de la institución con fuentes internacionales de crédito, como el Banco Interamericano de Desarrollo y el Banco Mundial, al igual que con bancos comerciales como Citibank y Exinbank (similares a Bancomext en distintos países). "Tenemos más de 70 bancos en relación directa y 21 líneas de crédito establecidas con todos los Exinbank del mundo, que otorgan créditos más baratos a mejores tasas a largo plazo -hasta 15 años- para permitir que el financiamiento a la exportación sea barato". En el mercado local Bancomext se surte de certificados de deuda y bonos bancarios, lo que también favorece un nivel competitivo en préstamos, dirigidos 92% a Pymes. (Manuel Lombera) El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-01-16842> Se crearán 1.6 millones de nuevos empleos en 2006 La Presidencia de la República manifestó que a finales de este año se habrán creado entre 1 millón 600,000 y 1 millón 700,000 nuevos empleos, de los cuales un millón serán de carácter formal y el resto informales. El vocero Rubén Aguilar negó las declaraciones hechas por el director de Investigaciones Económicas, Manuel Ramos Francia quien, al hablar sobre las finanzas de Hacienda y del Banco de México, dijo que de los 832,000 nuevos empleos que se han generado en lo que va del año, más de la mitad eran de carácter temporal. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-01-16847> Se sitúa inflación en 3.3% en zona de la OCDE París.- La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) aseguró que la inflación interanual en los treinta países que la integran se situó en el 3.3% en junio, dos décimas por encima de la registrada en junio. En ese mes la variación anual de los precios de la energía fue del 16.1%, mientras que la de los alimentos fue del 1.7%, según el comunicado difundido hoy por la organización económica con sede en París. Al margen de los conceptos de energía y alimentación la inflación anual en junio se situó en el 2.2% en la treintena de miembros de la OCDE. Por países, la inflación interanual en junio fue del 4.3% en Estados Unidos; del 3.9% en España; del 3.3% en el Reino Unido; del 3.2% en México; del dos por ciento en Alemania y del uno en Japón, según la estadística de la Organización. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-01-16835> Avanza dólar libre; se vende en \$11.16 Al inicio de la jornada cambiaria de hoy, el dólar libre se vende hasta en \$11.16, siete centavos más respecto al cierre de ayer, y se compra en un precio mínimo de \$10.82 en bancos de la capital mexicana. El Banco de México (Banxico) fijó para hoy en \$10.9181 el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana. A su vez, el euro registra un precio máximo a la venta de \$14.31 y el yen de 0.099 pesos.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-01-16833> Sin cambios, TIIE a 28 días; se ubica en 7.3250% La Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se mantiene sin variación respecto al día de ayer, en 7.3250%, informó el Banco de México (Banxico). El instituto central explica en el Diario Oficial de la Federación que dicha tasa fue calculada con base en las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, HSBC, Nacional de México, IXE, Invex, Scotiabank Inverlat y Mercantil Del Norte. Indica que las tasas de interés de instrumentos de captación bancaria en moneda nacional para depósitos de plazo fijo para personas físicas y morales se ubican en 3.29% a 60 días, en 3.09% a 90, y en 3.14% a 180 días. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-01-16826> Prevenir reforma en Fondo Monetario Internacional Madrid.- El titular del FMI, Rodrigo Rato, planea una reforma del organismo que otorgaría incrementos paulatinos de cuotas y, por ende, de voto a varios países, entre ellos México, señaló un funcionario español citado por el diario Expansión. El director general de Financiación Internacional del Ministerio de Economía, Ramón Guzmán, estimó que tras cinco años sin crisis sistémicas que apagar y con las arcas institucionales a rebosar por falta de actividad, se presenta una oportunidad “única e inmejorable” para abordar una reforma de calado como la que ha impulsado Rato. Guzmán, interlocutor español en las conversaciones preliminares de la propuesta que el director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI) lanzará en la cumbre de Shanghai de otoño, abordó la “la revisión estratégica” en ciernes en el organismo. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-01-16848> México y Francia firman acuerdo ecológico París.- El proyecto de ley que da luz verde al acuerdo entre Francia y México sobre el mecanismo de desarrollo limpio del protocolo de Kioto contra el calentamiento del Planeta fue aprobado hoy en Consejo de ministros. Ese mecanismo permite a un país industrializado hacer inversiones en un Estado en desarrollo en proyectos de reducción de emisiones de gases del efecto invernadero, lo que le permite obtener créditos de emisiones. Pactado por Francia y México en octubre de 2004, el acuerdo facilitará la elaboración y aplicación de proyectos de recorte de emisiones en México con la colaboración de entidades francesas que, a su vez, se beneficiarán de cuotas de reducción de emisiones, tal como prevé el artículo 12 del Protocolo de Kioto. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-01-16838> BMV retrocede 0.67% en línea con Wall Street MEXICO. La bolsa mexicana caía el martes 0.67%, presionada por la incertidumbre política tras la impugnación del resultado de las elecciones presidenciales y siguiendo la baja en los mercados de Estados Unidos ante el temor de nuevas alzas en las tasas de interés en ese país. El índice líder de la bolsa mexicana, el IPC, perdía 134.25 puntos a las 19,961.68 unidades. “Mientras López Obrador continúe haciendo desmanes, el mercado seguirá operando con cierta incertidumbre, sólo esperemos que no empiecen a salir flujos extranjeros”, dijo un operador. El izquierdista Andrés Manuel López Obrador, que impugnó los resultados electorales del 2 de julio donde se impuso por un estrecho margen el oficialista Felipe Calderón, llamó a sus simpatizantes a acampar en el zócalo capitalino y en avenidas, en demanda de un nuevo conteo de votos. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2006/08/01/028n1eco.php> Crece 23% el envío de remesas: 11 mil 425 mdd en seis meses Israel Rodríguez, Antonio Castellanos y Miriam Posada El superávit de 2 mil 100 millones de dólares que se presentó en la cuenta corriente durante el primer semestre de 2006 fue resultado de tres factores que incrementaron de manera importante los ingresos netos del gobierno federal, como el aumento de los saldos superavitarios de la balanza comercial de productos petroleros y de la del sector automotriz, y una mayor entrada de recursos por remesas familiares, informó el Banco de México. El instituto central precisó que los ingresos por remesas acumularon en los primeros seis meses del año 11 mil 425.47 millones de dólares, monto que representó un incremento de 23 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado. Así, el envío de dinero por parte de los connacionales en el exterior aumentó 2 mil 147 millones de dólares. <http://www.jornada.unam.mx/2006/08/01/031n1eco.php> Se suman al desempleo 6.6 millones Juan Antonio Zúñiga Resultado de la aplicación de políticas económicas que dejaron al margen la generación de empleos y la redistribución del ingreso, durante el gobierno del presidente Vicente Fox al menos 6.6 millones de personas, integrantes de la población económicamente activa, se sumaron al desempleo abierto, encontraron ocupación en changarros o, en el mejor de los casos, se emplearon en pequeños negocios con bajos salarios y precarias condiciones laborales. Además, 2.4 millones emigraron del país. Después de 24 años de políticas de corte neoliberal, que culminan con este gobierno, el universo de personas directamente afectadas por el desempleo y las más precarias condiciones ocupacionales asciende a 31 millones 700 mil, que representan 30 por ciento de la población del país, de acuerdo con informes del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI).